

México proclama cero impunidad para los violadores de mujeres



Imagen de archivo/RHC

Ciudad de México, 26 may (RHC) México declaró cero impunidad para quienes violen a mujeres, indicaron este viernes en un comunicado conjunto organismo integrantes del Grupo Interinstitucional de Estrategia contra Violencias (GIEV).

El GIEV, integrado por la titular de Seguridad Pública, Rosa Icela Rodríguez, la presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres), Nadine Gasman, y la de la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia contra las Mujeres (Conavim), Fabiola Alanís, sostuvo una reunión ampliada para analizar los resultados del trabajo de abril.

La presidenta de Inmujeres, Nadine Gasman, advirtió que el embarazo adolescente sigue siendo un problema estructural en México, y por eso trabajan en una estrategia coordinada entre instituciones para su prevención.

Dijo que han invertido más de 433 millones de pesos (unos 24 millones de dólares) en más de 150 proyectos para combatir violaciones a la mujer, incluido el embarazo no deseado, el cual ha permitido la disminución en casi ocho por ciento la tasa de fecundidad en adolescentes de 15 a 19 años.

Fabiola Alanís Sámano, presidenta de Conavim, señaló que el pasado 8 de mayo se realizó en Quintana Roo, el Primer Foro Nacional sobre Unidades de Análisis y Contexto para Atender la Violencia Feminicida, con la finalidad de iniciar el proceso de construcción de una Guía Nacional de Creación y Funcionamiento de estas unidades.

Agregó que el principal motivo de estos esfuerzos, es contribuir a la mejora en la investigación de casos de feminicidio y otro tipo de delitos relacionados con la violencia de género.

La funcionaria federal subrayó que, durante el primer cuatrimestre del año 2023 solamente el 25 por ciento de las muertes violentas de mujeres han sido investigadas bajo el protocolo de feminicidio. Un comparativo entre entidades federativas, dijo, nos permiten apreciar la profunda desigualdad respecto a las investigaciones de las muertes violentas de mujeres. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/323731-mexico-proclama-cero-impunidad-para-los-violadores-de-mujeres>



Radio Habana Cuba